
ATA N.05/2019

ATA DA REUNIAO DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DA CIMRL

Aos cinco dias do mês de abril, do ano de 2019, reuniram na sua sede, sita no Ediffcio

Maringá, em Leiria, o Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal da Região
de Leiria, constituído pelos Presidentes das Câmaras Municipais que a integram,
designadamente: --------------------------

Presidente: Raul Miguel de Castro ------------------------------------------------------------------

Vice-Presidente: Paulo Batista dos Santos------------------------

Vice-Presidente: Célia Margarida Marques --------------------------------------------------------

E Vogais: Alda Carvalho, Jorge Abreu, Cidália Ferreira, Diogo Mateus, Jorge Vala e
Valdemar Alves ----------------------------------------------------

Em representação do Senhor Presidente do Municipio de Ansião, esteve presente o
Senhor Vice-Presidente Jorge Paulo Fernandes. --------------------------------------------------

A reunião teve irício às lOh00m, e teve por objetivo cumprir a Lei 75/2013, de 12 de

setembro, e nela foram abordados os assuntos da Ordem de Trabalhos, a seguir
id entifi ca dos :------------------------------------------------------------------------------------------

Antes da Ordem do dia teve lugar uma breve reunião com a CIG- Comissão para a
Iguaídade do Género, no âmbito da cooperação "Antarqiiias para a Igualdade
e Não Discriminação". ----------------------------------------------------------------

Pelo representante da CIG - João Paiva, que expÔs o propósito do objetivo da parceria,
foi proposta a subscrição de um Protocolo de cooperação entre a CIG e os Municípios
/Nova Geração/Portugal + Igual, tendo por objetivo a prevenção e o combate à
discriminação e à violência doméstica.------------------------------------------------------------

APÓS O DEBATE ACERCA DESTA TEMÁTICA, FICOU ACORDADO QUE CADA UM DOS
MUNICÍPIOS SUBMETERIA A PROPOSTA DE PROTOCOLO ÀS RESPEnVAS
ASSEMBLEIAS, CASO SEJA ESSE O ENTENDIMENTO ----------------

Ainda em nota prévia à Ordem de Trabalhos, o senhor Presidente do Município de Porto
de Mós - Jorge Vala fez o ponto de situação da sua representação da CIMRL, no (,:"
Seminário que decorreu na Madeira, onde apresentou o projeto de Videovigilância
Florestal da CIMRL, que se veio a verificar de grande interesse por parte dos presentes.- ª -4-
0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.
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Interveio ainda antes da Ordem de Trabalhos o senhor Vice-presidente do Município de

Ansião, no sentido de questionar acerca dos encargos que seriam imputados ao

Município, no âmbito da volta a Portugal.--------------------------------------------

AO QUE O CONSELHO INTERMUNICIPAL ESCLARECEU QUE SE TRATA DE UM PROJETO
A SER SUPORTADO, NO IMEDIATO, PELA CIMRL E QUE DEVERÁ SER
CONTABILIZADO/INSCRITO NA RUBRICA DE PROMOÇÃO DO TERRrTÓRÍ0, JÁ QUE SE
TRATA DE PROMOÇÃO EFETIVA DESTA REGIÃO.----------------------------------------------

RELATIVAMENTE AOS MUNICÍPIOS DE LEIRIA E MARINHA GRANDE, ONDE TERÁ
LUGAR UMA CHEGADA E UMA PARTIDA, RESPEnVAMENTE, CADA uM DOS

MUNICIPIOS COMPARTICIPARA 50'/o DO VALOR DA PROPOSTA INERENTE A CADA UMA

DAS ATIVIDADES (PARTIDA COM UM VALOR TOTAL DE 65.000,00€ E CHEGADA COM

UM VALOR DE 35.000,00€). --------

Interveio ainda a Senhora Presidente do Municipio de Alvaiázere - Célia Marques, tendo

por objetivo alertar para as dificuldades com as quais se tem debatido, no âmbito do
Procedimento Concursal - Rede Móvel, por falta de cobertura em diversos

Iocais/freguesias/Iocalidades do concelho.----------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E ACORDOU NA

NECESSIDADE DE TODOS TOMAREM NOTA DAS DIFICULDADES/L?MnAÇÕES
INDMDUAIS, NO SENTIDO DE, JUNTOS, PODEREM ANALISAR A SITUAÇÃO. -------------

1. Proposta de Relatório e Contas, do ano 2018 ----------------------------------

Presente a proposta de RelatÓrio de Gestão e Conta de Gerência, referente ao exercício
de 2018, que foi previamente remetida a todos os municípios da CIMRL.--------------------

APÓS ANÁLISE E DISCUSSÃO DA MESMA, O CONSELHO INTERMUNICIPAL APROVOU-A

r POR UNANIMIDADE, TENDO DELIBERADO REMETÊ-LA PARA A ASSEMBLEIA
INTERMUNICIPAL PARA ANÁLISE, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.-----------------------------------

NO QUE SE REFERE À CONTA DE GERÊNCIA, O CONSELHO INTERMUNICIPAL
ANALISOU AS CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2018, TENDO APROVADO AS MESMAS, POR
UNANIMIDADE, E DELIBERADO REMETÊ-LAS PARA A ASSEMBLEIA INTERMUNICIPAL. -

2. Ponto de situação proiptos Pacto - SI2E e projetos Municipais --------------

Presente ponto de situação da execução do Pacto - SI2E e projetos Municipais ------------

Relativamente ao fü2U ----------------------------------------------------------------

- 1ª Fase - foi efetuada a análise de 77 candidaturas, apÓs audiência prévia, remetidas

,% à CCDRC - Autoridade de Gestão para decisão final, em finais de novembro de 2018, A
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AG do CENTRO 2020 já remeteu aos beneficiários a decisão final e os termos de

aceitação. 38 Candidaturas já estão contratadas e 15 em fase de execução.----------------

Foram analisados 10 pedidos de reprogramação e 8 pedidos de pagamento. Estão, nesta

data, em carteira na EAT da CIMRL para análise 3 pedidos de pagamento;

- 2ª Fase - a análise das candidaturas foi concluída pela EAT e remetida à CCDRC -

Autoridade de Gestão, em 17.09.2018, tendo a AG do CENTRO 2020 notificado todos os

beneficiários, no dia 25.01.2019, com a proposta de decisão das candidaturas.------------

Foram remetidos, em 15.02.2019, pela AG CENTRO 2020 para a EAT 41 processos para

análise apÓs audiência prévia. Destes 41, 33 foram analisados e remetidos para a AG

CENTRO 2020, para decisão final. Os restantes 10 processos estão a aguardar

elementos/esclarecimentos por parte do beneficiário/informação da AG.------------

- 3ª Fase - Foram remetidas em janeiro de 2019, 73 candidaturas, após análise, para
decisão da AG do CENTRO 2020. A Autoridade de Gestão notificou os beneficiários da

proposta de decisão, estando nesta fase em audiência prévia ao beneficiário.

No que se refere aos projetos Municipais do Pacto, a CIMRL tem em carteira os

processos submetidos pelos Municípios nas PI: 4.3: - 17 candidaturas em análise pela

EAT da CIM, com o apoio de entidade externa; ?. - 5 candidaturas e 2 processos

de alterações em análise; PZ 10.5: 8 processos de alterações, 1 candidatura e 1

processo de verificação no local em análise. ----------------
0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELíBEROu SOL?CnAR

QUE SEJA CRIADA UMA COLUNA NOS DOCUMENTOS DISTRIBUÍDOS, COM A
INDICAÇÃO DO PONTO DE SnUAÇÃO DO PEDIDO DE INFORMAÇÃO AOS MUNICÍPIOS.

3. Contratação de Serviços para análise de candidaturas do Pacto da PI 4.3 -
sem doc. -------------------------------------------------------------------------------

Efetuada reunião com entidade externa para efetuar análise dos processos da PI 4.3, os

mesmos estão em processo, necessitando de ser operacionalizado o respetivo

procedimento. ----------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE
PROMOVA REUNIÃO DE TRABALHO. --------------------------------------------------------------

PART RL - Programa de apoio à redução tarifária nos serviços públicos de /, ,i ,.4.

transportes de passageiros na Região de Leiria ------------------------------------

a. Proposta de Regulamento -----------------------------------------------------

Presente proposta de Regulamento de funcionamento do PART RL - Programa de Apoio

à Redução Tarifária nos Transportes Públicos. 0 Regulamento define as condições de

acesso e os procedimentos relativos à operacionalização do sistema que Ihe
associado. -------------------------------------------------------------------------------------:



O CONSLEHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E APROVOU O DOCUMENTO

POR UNANIMIDADE. ----------------------------------

b. Proposta de minuta de Protocolo a celebrar com os operadores de

serviço público de transporte de passageiros, nos termos do artigo 7º, do

Regulamento do PART RL.

Presente proposta de minuta de Acordo/Protocolo de execução, a celebrar com os

operadores de serviço público de transporte de passageiros, nos termos do artigo 7º, do

Regulamento do PART RL.----------------------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E APROVOU O DOCUMENTO

POR UNANIMIDADE -------------------------------------------

C. Proposta de minuta de Protocolo a celebrar com as CIMs de Coimbra,

Médio Tejo e Oeste, para aplicação do PART nos passes inter-regionais

(origem/destino partilhado entre várias CIMs), nos termos do nº7, do

Despacho 1234-A/2019, de 4 de fevereiro. -

Presente proposta de minuta de Protocolos a celebrar com as CIMs de Coimbra, Médio

Tejo e Oeste, para aplicação do PART nos passes inter-regionais, nos termos do artigo

7º, do Despacho 1234-A/2019, de 4 de fevereiro. Aplicando o princípio da reciprocidade,

propõe-se que o PART RL acompanhe as propostas de medidas de redução tarifária

propostas pelas CIMs vizinhas, o que resulta numa redução de 40'/o nos passes que

k envolvem o Médio Tejo (20% a suportar pelo PART RL e 20% a suportar pelo PART do

Médio Tejo), redução de 30'/o nos passes que envolvem a Região de Coimbra (15% a
füportar pelo PART RL e 15'/o a suportar pelo PART da Região de Coimbra) e redução
de 30% nos passes que envolvem a Região do Oeste (15'/o a suportar pelo PART RL e

15º/o a suportar pelo PART da Região de Coimbra). Excluem-se destas medidas os

7 passes afetos ao transporte escolar, comparticípado pelos municípios.-----------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E APROVOU O DOCUMENTO,

POR UNANIMIDADE. ----------------------------------------------------------------------------------

5. Rede de Cursos Profissionais - doc

Presente documentação referente à primeira lista de Proposta de Concertação de Rede

de Cursos Profissionais e CEF - CIMRL, para o ano letivo 2019/2020.------------------------

De relevar que a CIMRL se encontra em fase de realização de reuniões de concertação,

quer com a DGEST, quer com os Agrupamentos de Escolas e Escolas Profissionais, tendo

l

'S

por objetivo a constituição da Rede de Cursos Profissionais da área da CIMRL.-------------

0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE

CONTINUE A NEGOCIAÇÃO DE CONCERTAÇÃO DA REDE, DEVENDO SER TIDAS EM
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ATENÇAO, NESTE PROCESSO, AS SnUAÇÓES EM QUE NO ANO ANTERIOR FORAM
CONCEDIDOS CURSOS E NÃO FORAM ABERTOS. -----------------------------------------------

6. Workhop "Contratação PÚblica e Faturação Eletrónica" - Saphety - doc ----

Presente proposta da Saphety, para realização de workshop sobre Contratação Pública e
Faturação Eletrónica.-----------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E CONSIDERANDO O

INTERESSE DA PROPOSTA, SUGERE QUE SE PROPONHA À SAPHETY A SUBSCRIÇÃO DE
PROTOCOLO, NO SENTIDO DE ISENTAR 05 PEQUENOS FORNECEDORES DA REGIÃO
DE AQUISIÇÃO DE SELOS TEMPORAIS.

MAIS SUGERE QUE O EVENTO POSSA SER REALIZADO NO TEATRO MIGUEL FRANCO,

DEVENDO PARA O EFEnO SER AGILIZADA A MARCAÇÃO.------------------------------------

7. Assinatura Acordo - projeto Green Deal Compras Públicas - CCDRC - doc

Presente proposta de subscrição de Acordo de Cooperação, no âmbito do projeto Centro

Green Deal em Compras PÚblicas. ------------------------------------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVAR, POR

UNANIMIDADE, A PROPOSTA DE ACORDO, QUE VAI SER SUBSCRITA PELA SENHORA

VICE-PRESIDENTE, CÉLIA MARQUES, EM REPRESENTAÇÃO DA CIMRL.---------------------

8. Proposta - vídeos Slidpshow -------------

a) No âmbito do projeto "Produtos Turísticos da Região de Leiria", está em curso a
realização do vídeo - já contratado com a Slideshow, sobre os produtos endÓgenos da
Região. Neste contexto, há que definir, por concelho, cerca de três ícones/produtos e
identificar os produtores desses ícones para integrarem o vídeo. Em anexo, listagem de
produtos, a fim de ser elaborada uma lista final.-----------------------

0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE 05
MUNICÍPIOS DEVERÃO CONFIRMAR 05 ÍCONES DURANTE A PRÓXIMA SEMANA. ------

b) Identificação de áreas empresariais principais - vídeo de dinamismo empresarial
"Região de Leiria - Região de Oportunidades" - Slideshow. No âmbito da contratação da

Slideshow para produção de um filme com foco nas zonas industríais e empresariais,

associações comerciais e empresariais, centros de desenvolvimento estratégico

empresarial e de investigação (Ex. CDRsp- IPleiria, CENTIMFE, Incubadoras e outros), (,q
empresas identificadas como referência por setor de atividade, evidência visual da

implementação da IndÚstria 4,0, empresas com forte tendência exportadora e outros.

Em anexo, guião de filmagens, a fim de ser elaborada uma listagem de áreas

empresariais principais a incluir no filme.---
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O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU ACEffAR AS

PROPOSTAS DE TEMAS A ABORDAR NO FILME, TENDO INDICADO ALGUMAS

SUGESTÕES DE CONTACTOS. -----------------------------------------------------------------------

9. Ponto de situação da participação na BTL -----------------------

Presente Breve memorando da Participação na BTL 2019. -------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE A

TEMÁTICA DAS FEIRAS E TURISMO CONTINUARÁ A SER ACOMPANHADA PELA

SENHORA VICE-PRESIDENTE DA CIMRL. MAIS DELIBEROU PREPARAR A CONSULTA A

DUAS OU TRÊS OPERADORAS TURÍSTICAS, NO SENTIDO DE APRESENTAREM
PROPOSTAS DE PROGRAMAS DIVERSOS, COM "TUDO INCLUÍDO" - ONDE FICAR, ONDE
COMER, O QUE FAZER, O QUE VISITAR, EXPERIÊNCIAS...., QUE ENVOLVAM 05 10
MUNICÍPIOS, A FIM DE SE PODER FACULTAR NOS PRÓXIMOS EVENTOS. ------

10. Participação Feira de Paris -------------------------------------------------

No seguimento da informação remetida por emai/, referente à Feira do Imobiliário em
Paris, deverá ser decidida a operacionalização da participação da CIMRL, nomeadamente

quanto ao tipo de imagem que pretendem transmitir, se pretendem convidar entidades

externas, a fim de serem desenvolvidas as atividades necessárias.---------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE A

OPERACIONALIZAÇÃO DA PARTICIPAÇÃO DEVE SER EFETUADA COM A SENHORA VICE-
PRESIDENTE, DEVENDO HAVER UMA PROVA DE PRODUTOS.---------------------------------

MAIS DELIBEROU QUE SE CONTACTEM 05 MUNICÍPIOS, NO SENnDO DE DEFINIR O
REPRESENTANTE DE CADA MUNICÍPIO, NA FEIRA DE PARIS.---------------------------------

DELIBEROU AINDA CONVIDAR PARA ESTE EVENTO O IPL E A NERLEI.---------------------

11. Email Dr. Gonçalo Lopes (Vice prpridpnte do Munirípio de Leiria) - análise
da participação na INTUR ------------------------------------------------------------

Presente email do Dr. Gonçalo Lopes, no sentido de solicitar que o C.I. analise o

interesse da CIMRL em participar na INTUR. ----------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE CADA

MUNICÍPIO ANALISE O INTERESSE DE UMA PARTICIPAÇÃO INDMDUAL. -----------------

12. PICIE - Ponto de situação -------------------------------------------------------

a) Para informação: --------------

- Empreendedorismo - Ensino Pré-Escolar e 1º CEB:

k=
S
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Decorreu no dia 23/03 uma ação de curta duração para educadores (PE) - 3h, com

cerca de 19 participantes. A implementação das ações previstas no PE terá início no

3º período para cerca de 33 turmas. -------------------------------------------------------------

0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ----------------------------------

Decorreu no dia 30/03 a 1ª sessão da Oficina de Formação para Proferrorer do 1º

CEB, com 18 participantes. As ações estão já a ser implementadas nas 37
escolas/turmas inscritas.---------------------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ----------------------------------

- Musicoterapia: CP 7/2018 - adjudicado. Está marcada reunião de concertação -------

CIMRL/Gloriouscaravel (CEO + Coordenadora do projeto para a CIMRL, Musicoterapeuta

residente no território), para implementação desta ação, a partir do 3º período, nas

escolas/alunos previamente indicados pelos municípios e de acordo com a grelha das

especificações do Caderno de Encargos do Concurso Público.----------------
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO ------------------------------------

- Atividade 3 "À Descoberta da Região de Leiria - Educação para o
PatrimÓnio": estão ainda a ser trabalhadas as peças dos procedimentos para aquisição
de serviços de transporte ocasional e catering, respetivamente, no âmbito das visitas de

estudo intermunicipais, definidas e aprovadas no PICIE.
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ----------------------------------

- Equipas multidisciplinares - na reunião trimestral de 23/03, realizada no município

de Pombal, com a participação do IPL, foram apresentados os PPT com o trabalho

realizado pelas equipas de cada município, até ao momento, bem como uma

apresentação sumária do RelatÓrio Final (em números), elaborado pelo IPL. Aguarda-se

o Relatório mais extenso por áreas de intervenção, da responsabilidade do IPL, que será

depoís enviado para o Centro 2020, conforme Termo de Aceitação da candidatura. De

referir que o município de Pedrógão Grande não esteve representado por qualquer
técnico contratado ao abrigo do PICIE nesta reunião, como em nenhuma outra das 'ª-
reuniões das equipas multidisciplinares, rpalizadas anteriormente. - doc em anexo -------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. -----------------------------------

b) Empreendedorismo - Ensino Secundário e Profissional: estão a decorrer as

sessões de acompanhamento (workshops temáticos: geração de ideias, modelos de / ' -)

negócio e comunicação) em todas as turmas do território que se inscreveram para
participar no projeto. Os municípios associados vão receber entretanto os formulários de

candidatura dos alunos que apresentam as suas ideias, com exceção do Agrupamento

de Escolas de Castanheira de Pera, que informou não querer participar no projgl



ano. O processo de seleção das ideias (que deverá acontecer até ao 1º dia de aulas do

3º período) é semelhante ao dos anos anteriores: os municípios selecionam um máximo

de 8 ideias, que serão depois apresentadas nos concursos municipais (cuja

responsabilidade de Regulamento, escolha de prémios e júri é de cada município

associado). O quadro de calendarização dos concursos municipais já foi enviado aos

senhores vereadores da educação para que entre os dias 13 e 18 de maio (manha/tarde

ou noite) marquem os seus concursos. O município de Porto de Mós já propôs o dia

13/05 de manhã para realização do concurso municipal.

Foi aprovado no C.I. de 08/03/2019 a data/hora para a realização da Final

Intermunicipal do Concurso de Ideias, que se realiza no dia 31 de maio, às

20h30, na Casa da Cultura, de Figueiró dos Vinhos. A final Regional, da

responsabilidade da CCDRC, está agendada para 07 de junho, na ESTG, em Leiria. -

0 Regulamento já foi aprovado no C.I., em 08/03/2019, tendo ficado a CIMRL de

apresentar proposta de prémios para o mesmo poder estar fechado e ser do

conhecimento dos participantes. Sendo o valor aprovado em C.I. semelhante ao dos
anos anteriores (5.000,00€), propõe-se a realização de "missões de

empreendedorismo" (nacionais e/ou internacionais), totalmente organizadas e

implementadas pela empresa GesEntrepreneur (atendendo à não existência de recursos

na CIMRL) ou, em alternativa, a aquisição de cheques prenda nas lojas

FNAC/WORTEN/MEDIA MARKET ou outras.-------------------------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE OPTE

PELAS MISSÕES, SEMPRE QUE POSSÍVEL A PROJETOS DE RELEVO NACIONAIS. --------
Relativamente às atividades previstas no âmbito do Empreendedorismo nas escolas

secundárias e profissionais, o Bootcamp dos alunos participantes está previsto para

os dias 27 e 28 de abril (sábado e domingo), sendo necessário definir um espaço

(pode ser uma escola ou outro local, desde que tenha internet e salas para trabalhar)

para acolher os alunos de todos os municípios, divididos em 2 grupos (um no sábado e

outro no domingo), bem como arrpgnrir as refeições para cada dia (almoço/lanches)

e o transporte dos alunos, desde o seu município ao município que possa acolher

ativi dade.------------------------------------------------------------------------------------------

CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE

OPERACIONALIZE O BOOTCAMP, JuNTO DA INCUBADORA DE ALVAIÁZERE. --------------

- Atividade 4 "Sucesso + Ativo - Educação para a Saúde" -----------------------------

Materiais pedagÓgicos definidos concluÍdos: em fase de preparação das consultas
para orçamentos para impressão (manual + pen e livro). O IPL, estando já a monitorizar

k,í e avaliar a ação das equipas multidisciplinares no terreno, apresenta uma proposta para
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efetuar a avaliação dos recursos pedagógicos relacionados com esta atividade, através

da criação de instrumentos de recolha de dados. - doc em anexo

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. -----------------------------------

- Protocolo ARS Centro para Rastreios auditivos e visuais: resposta da ARS

Centro ao offcio da CIMRL, com proposta de Protocolo - doc em anexo.----------

Perante a resposta negativa da ARS, solicita-se indicação quanto aos procedimentos a

seguir no âmbito do projeto. -

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE O

SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO INTERMUNICIPAL CONTACTE DIRETAMENTE A

ARS, NO SENTIDO DESTA DECISÃO PODER SER REVERTIDA.

13. Proposta do senhor Presidente do C.I. - aplicação Fundo conta Incêndios

Presente proposta formulada pelo Sr. Presidente do C.I., tendo por objetivo transferir o

montante da conta solidária para os Bombeiros Voluntários de Leiria, os "quais

estiveram presentes no combate aos incêndios do Pinhal de Leiria de 2017, tendo havido

uma viatura UNIMOG que foi consumida na totalidade pelas chamas.----------

Foi solicitado o competente apoio à Autoridade Nacional de Proteção Civil, que

contribuiu com 19.000,00€. Tem desenvolvido um conjunto de iniciativas junto da

sociedade civil, com o objetivo de angariar fundos que Ihe permitam adquirir outra
viatura .--------------------------------

"Neste momento faltam 21.200,00€ para atingir o montante necessário de 68.100,00€.

Face a esta situação, proponho que a verba depositada na CIMRL para mitigar prejuízos

decorrentes do referido incêndio, seja aportada a esta carência."-

A conta está dotada com 16.406,90€.
l

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE, A

TÍTULO EXCECIONAL E ATENDENDO A QUE NÃO HÁ REPORTE DE NENHUM CASO A
NÍVEL INDMDUAL QUE REQUEIRA APOIO NO CONTEXTO DOS INCÊNDIOS DE LEIRIA,
MARINHA GRANDE E POMBAL, SEJA FIRMADO UM PROTOCOLO ENTRE 05 BOMBEIROS

VOLUNTÁRIOS DE LEIRIA E A CIMRL, TENDO POR OBJEnVO A TRANSFERÊNCIA DO
VALOR EM CONTA PARA AQUELA ENTIDADE, DEVENDO SER FEnA PROVA A CIMRL DA (.g, '-2,.
AQUISIÇÃO DA VIATURA, ATRAVÉS DA REMISSÃO DA RESPETIVA FATURA.

í

MAIS DELIBEROU QUE APÓS A TRANSFERÊNCIA DO VALOR EM CONTA SE ENCERRE A
REFERIDA CONTA. ---------------------------

@k

l
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DELIBEROU AINDA MANDATAR 05 SENHORES PRESIDENTES DO C.I. - RAUL CASTRO,

PAULO BATISTA DOS SANTOS E CÉLIA MARQUES PARA SUBSCREVEREM O
PROTOCOLO A FIRMAR NESTE ÂMBITO. ----------------------------------------------------------

14. Projetos Turismo -------------------------------------------------------------

Presentes os projetos apresentados pela Turismo do Centro à CIMRL, para que a CIM

possa ser parceira nos mesmos, designadamente: ----------------------------------------------

a) Projeto Access Tur - projeto de promoção do turismo acessível e inclusão
social, promovido pela Accessib/e Portuga4 com o apoio da Turismo do Centro e das 8

CIMs que compõem a Região Centro.--------------------------------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVAR A

PARCERIA.

b) Projeto Centro Sustentável ---

Diagnosticar o grau de sustentabilidade turística do-território; acompanhar e avaliar os

impactos da atividade turística nas comunidades residentes; avaliar a satisfação de
turistas face à sustentabilidade da oferta. ---------------------------------------------------------

0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVAR A

'3 PARCERIA.--------------------------------------

c) Roteiros e Mapa GastronÓmico ---------------------------------------

A partir da identificação de produtos e de receituário identitário de cada sub-região,
propõe-se a construção de um mapa visual e ilustrativo da cultura gastronómica da
Região Centro. Este documento, em formato desdobrável, assumirá um papel de
representação do territÓrio, para que o turista possa efetuar uma leitura sensorial do

que pode experimentar e experienciar na sua visita.---------------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVAR A

PARCERIA.

d) Projeto Wa/king & Cycling

Objetivo de criação de Roteiros Complementares de Walking & Cyding, formatação de
programas/escapadinhas que resulta da agregação de oferta de alojamento, restauração

! e animação secundária aos principais corredores de Walking e de Cycling (Grandes

Rotas, Ecopista e Eurovelo), no territÓrio do Centro de Portugal. ----------------------------

Estão já definidos os percursos que a TCP pede às CIM 'S para validar. CIMRL envia link

k-
da informação para ser validada pelos municípios.---------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVAR A

{.)

} PARCERIA.--------------------------------------------------------------------

.1
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e) Montclima - doc ---------------------------------------------------------------------------

Presente documentação referente ao projeto Montclima, apresentado ao Programa

Interreg, no qual a CIMRL é parceira, informa-se que a correspondente candidatura foi

submetida com sucesso. ------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E REITEROU A IMPORTÂNCIA

DA CONTINUIDADE DA PARCERIA. --------------------------------.

16. Proposta de aquisição de programas de gestão de contratação pública e

gestão SIADAP - sem doc ------------------------------------------------------

Atendendo a que se verifica a necessidade de aquisição dos programas acima referidos,

solicita-se autorização de consulta para os mesmos, à AIRC --------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE

PROCEDA À CONSULTA PARA AQUISIÇAO DOS PROGRAMAS PROPOSTOS À AIRC.-------
17. Proposta do senhor Vice-presidente Paulo Batista dos Santos - doc --------

Na sequência de reunião com autarcas e empresários da região de GjOvik (Noruega),

realizada sob a égide do AICEP, foi expresso pelo representante da Associação dos

Municípios da Região de GjOvik o convite para interação com a CIMRL, tendo em conta a

proximidade com a indústria dos Moldes e de acessórios para a indústria automóvel.----
0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU MANDATAR 0

SENHOR VICE-PRESIDENTE, PAULO BATISTA DOS SANTOS, PARA DAR SEGUIMENTO À
PARCERIA. -------------------------

18. Tribunal de Leiria - ETES de Leiria - doc -

Presente comunicação do Tribunal de Leiria, no sentido de solicitar informação

atualizada, quanto à reconfiguração da proposta da ETES, nomeadamente se o governo

já apresentou uma proposta. -

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE

PROCEDA À RESPOSTA AO TRIBUNAL, NO SENTIDO DE INFORMAR QUE ATÉ ESTE
MOMENTO CONTINUA A SER DESCONHECIDA A SOLUÇÃO QUE 05 MINISTÉRIOS DO
AMBIENTE E DA AGRICULTURA PRETENDEM IMPLEMENTAR. -

É AINDA DO CONHECIMENTO DA CIMRL QUE ESTARÁ A SER AGENDADA POR SUA
EXCELÊNCIA O SENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DO AMBIENTE, UMA REUNIÃO COM - ,-,
05 MUNICÍPIOS DE LEIRIA, BATALHA, PORTO DE MÓS E MARINHA GRANDE, PARA SE
ANALISAR A POSSIBILIDADE DE ESTES MUNICÍPIOS PODEREM, EVENTUALMENTE,
VIREM TAMBÉM A PARTICIPAR NO CAPnAL SOCIAL DE UMA EMPRESA A CONSmUÍR

PARA IMPLEMENTAÇÃO DA ETES. ------------------------------------------.



19. Orquestra de Jazz de Leiria ------------------

Presente comunicação da entidade acima identificada, no sentido de questionar a

melhor forma de operacionalizar uma "Tour" pelos vários Municípios, ao longo do ano de

2019. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU SOLICITAR A

APRESENTAÇÃO DE UMA PROPOSTA DE mNERÂNCJA PELOS MUNICÍPIOS DA CIMRL,
PARA SER ANALISADA EM PRÓXIMA REUNIÃO.--------------------------------------------------

20. Outros assuntos: ------------------------------------------------------------------------------

a) Abertura de procedimento de Aquisição de Seguros da CIMRL, através

da Central de Compras ----------------------------------------------------------------------------

Presente Informação de Serviço nº 45/2019, tendo por objetivo propor a Abertura de

Procedimento para Aquisição de Seguros da CIMRL, através da Central de Compras
Públicas da CIM. ---------------------------------------------------------------------------------------

0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVAR A

ABERTURA DO PROCEDIMENTO, CONFORME DESCRITO NA INFORMAÇÃO DE SERVIÇO
Nº n0 45/2019. -------------------

b) Adjudicação do Procedimento CPrev 8/2018 - RGPD -------------------------

;Presente informação de serviço nº 22/2019, tendo por objetivo propor a adjudicação do

procedimento CPrev 8/2018 - RGPD. -------------------------------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVAR A

ADJUDICAÇÃO DO PROCEDIMENTO CPREV 8/2018 - RGPD, DEVENDO SER CUMPRIDAS
TODAS AS FORMALIDADES INERENTES.

c) Abertura de procedimento para Aquisição de Serviços para Criação,

('onrprão e Produção de Suportes de Comunicação para os Produtos

Turísticos Integrados da Região de Leiria. -------------------------------------------------

Presente Informação de Serviço n0 46/2019 tendo por objetivo propor a Abertura de

Procedimento para Aquisição de Serviços para Criação, Conceção e Produção de

Suportes de Comunicação para os Produtos Turísticos Integrados da Região de Leiria. ---
0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVAR

ABERTURA DO PROCEDIMENTO, CONFORME DESCRrTO NA INFORMAÇÃO DE SERVIÇO
Nº 46/2019. --------------------------------------------.

-t, d) Proposta de decisão de revisões ao Orçamento: ----------------------------

Presente Informação de Serviço, n0 47/2019, referente à proposta de modificações

orçamentais, a submeter à A.I., devidamente descritas e fundamentadas. ------------------
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O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVAR AS

PROPOSTAS DE MODIFICAÇC)ES ORÇAMENTAIS, CONFORME DESCRrTO NA

INFORMAÇÃO DE SERVIÇO Nº 47/2019. -----------=
MAIS DELIBEROU SUBMETER A PROPOSTA À ASSEMBLEIA INTERMUNICIPAL DA A.I.

EM PRÓXIMA REUNIÃO. -------------

e) Julgados de Paz: --------------------------------------=

Presente Informação, referente à proposta efetuada pela Direção Geral da Política de

Justiça, tendo por objetivo analisar a estratégia da CIM, referente à assunção da
competência na área da Justiça.-----------------------
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU INFORMAR

QUE A CIMRL NÃO ASSUMIU, ATÉ ESTA DATA, A COMPETÊNCIA NA ÁREA DA JUSTIÇA,
PELO QUE NADA TEM A OPÔR NO QUE SE REFERE À EXPETATIVA DOS MUNICÍPIOS DA
BATALHA E DE FIGUEIRÓ DOS VINHOS, QUANTO À PRETENSÃO DESTES DOIS
MUNICIPIOS PODEREM DESENVOLVER 05 PROJETOS PROPOSTOS NO ÂMBrTO DOS

JULGADOS DE PAZ, BEM COMO OUTROS QUE PRETENDAM ASSuM?R ESTA

COMPETÊNCIA. --------------------------------------

f) CM Leiria - Pedido de apoio "Taça da Europa de Lançamentos" ------

Presente comunicação da C.M. Leiria, no sentido de solicitar apoio institucional para a

realização da Taça da Europa de Lançamentos. --------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ---------------------------------

21. PrÓxima reunião -------------------

A PRÓXIMA REUNIÃO F?COu AGENDADA PARA O DIA TRÊS DE MAIO DE DOIS MIL E

DEZANOVE, ÀS IOHOOM, NA SEDE DA CIMRL, EM LEIRIA. -

Concluída a reunião, o Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal, Raul Miguel de Castro,

deu esta por encerrada, pelas catorze horas, da qual para constar, se lavrou a presente

Ata, aprovada em Minuta, que vai ser assinada pelos presentes na reunião. -------------
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